



L'intersyndicale USACcgt, UNSA-ICNA et CFDT Aviation-Civile mandatée par l'Assemblée Générale des contrôleurs aériens du CRNA-Nord, après consultation des personnels, a décidé de lever son préavis de grève.

Grâce à la mobilisation exceptionnelle des agents lors de plusieurs assemblées générales, des journées de grève, ainsi que lors de la venue du DSNA et du DO, plusieurs avancées ont pu être réalisées concernant les revendications des contrôleurs aériens du CRNA-Nord :

- la garantie de 10 affectations au CRNA-Nord, dès les prochaines promotions affectées au GT effectif (22A, 22B)
- l'ajustement du mécanisme et des curseurs récemment mis en place concernant la fidélisation des personnels dans le cadre des négociations protocolaires, avec en particulier un mécanisme pour les jeunes PC.
- concernant les droits à congés et activités hors salle, tout d'abord la période de charge sera réduite de 55 jours ; de plus les équipes à 8, 9 et 10 PC auront trois congés sanctuarisés quelle que soit la période de l'année.

Ces avancées permettent de sortir du conflit qui perdure depuis plusieurs semaines au CRNA-Nord. Elles sont un premier signal envoyé par la direction, en ce qui concerne le sous-effectif majeur du CRNA-Nord.

Si la retraite précoce et unilatérale adoptée par certains a fait courir le risque d'une situation figée, il aura fallu toute la ténacité et la solidité dans la négociation assumée par les représentants de l'AG et les 3 OS pour aboutir à ce résultat majeur. Résultat considéré pourtant comme inatteignable, il y a quelques semaines.

D'autres signaux devront être rapidement envoyés aux personnels si la DSNA veut éviter de se retrouver dans une situation de conflit similaire dans quelques mois.